

EL CABALLITO

El regreso de uno de los hijos pródigos del PRD

:::: Nos cuentan que en el PRD unos se van y otros regresan. En esta vorágine electoral chilanga, nos dicen que **Héctor Hugo Hernández**, quien fue alcalde en Tlalpan por el sol azteca y después se fue a Movimiento Ciudadano, finalmente decidió regresar a las filas de la oposición y dejar al partido naranja en la capital del país y manifestar su apoyo a la candidatura del panista **Santiago Taboada** a la Jefatura de Gobierno y a la alcaldesa de Tlalpan, la perredista **Alfa González**, para que repita como edil. Así, el famoso naranja regresa al PRD y ahora el tema será, nos mencionan, cuántos liderazgos y estructura territorial realmente posee y si le quita bastiones a Movimiento Ciudadano.



TOMADA DE X

Héctor Hugo Hernández

¿Y el artículo 159?

:::: Se acaba el tiempo del periodo de sesiones en el Congreso capitalino y tal parece que el compromiso del jefe de Gobierno, **Martí Batres**, de que se derogue el artículo 159 del Código Penal que criminaliza a las personas portadoras de VIH, nomás no ve avances, según nos cuentan desde el Antiguo Palacio de Donceles. Y es que con eso de que no hay quórum en las sesiones, traen el tema de la ratificación de la fiscal, presupuesto y los planes de desarrollo, parece que se les está quedando en el tintero esa reforma. ¿Será que el presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, el morenista **Octavio Rivero**, retomará el tema que está atorado ahí?



ESPECIAL

Octavio Rivero

Tabe empieza a amarrar reelección

:::: Si bien el alcalde de Miguel Hidalgo, el panista **Mauricio Tabe**, ha señalado que buscará la reelección para 2024, y la alianza PAN-PRI-PRD está ya pactada, firmada y presentada ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, nos dicen, debe empezarse el tejido fino, pues nos recuerdan que será el tricolor el que tenga mano en la candidatura a la alcaldía. Por ello, ayer llamó la atención la reunión entre don Mauricio y el presidente del PRI en la capital del país, **Israel Betanzos**, donde, nos aseguran, va por muy buen camino el tema de la reelección, pero en política, nos afirman, la forma es fondo y don Mau tiene que hacer todos los amarres para ir firme en su intención de repetir en el cargo.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Mauricio Tabe

